
平成２８年６月３０日 

平成２８年度 第１回施設長・副施設長・主任保育士・副主任保育士会議 

記録：山田町第一保育所 主任保育士 福士 良子 

第１回 施設長・副施設長・主任保育士・副主任保育士会議が開催されましたので 

 下記の通り報告いたします。 

日 時  平成２８年６月２１日（火） 

     午後１６時１５分～ 

場 所  山田町第一保育所会議室 

出席者  豊 間 根 保 育 園 ： 菅原 恵子・田川 聖子 

     織 笠 保 育 園 ： 湊 希・阿部 康子 

     山田町第一保育所   舟田 昌子・佐々木 賀代・福士 良子 

  

記 

１．開 会 

 

２．挨 拶（舟田所長より） 

    今年度初の会議になります。話し合わなければならないことが、いくつか出てきたので早く会

議を開かなければと思い急きょ声をかけました。よろしくお願いします。 

     

 

３．議 題 

 （１）延長保育時間について 

   ・短時間保育は１６時から延長になり１回につき１００円請求する。 

 

 （２）保育日誌について 

     ・保育業務支援システム導入も視野に入れ保育日誌も３園統一にする。ただし織笠保育園は

混合クラスもあり独自のものを使う場合もある。 

    ・様式は A４用紙半分が１日分 ０歳児は個別記録。 

    ・午睡時チェックリスト、自己評価と反省の欄を入れる。 

    ・午睡時チェックリストは０、1歳児は日誌に入れず別用紙に記入。未満児１５分以上児２０

分おき。 

    ・０歳、1、2歳、以上児３通りの様式にする。 

    ・様式は豊間根保育園担当。 

 

 （３）職員の休息について 

    ・子ども達の午睡時に時間をみて交代で短時間でも体を休めるよう努める。  

 

 

 

４、その他      

  ①『施設長・副施設長・主任保育士・副主任保育士会議』の名前について 

    ・会議名が長いので三心会リーダー会議とする。 

 

  ②各年齢ごとの会議の確認 

    ・情報交換ではなく研修会や勉強会にする。 

    ・もう少し深い内容にして年３回は行う。 

    ・各年齢ごとの特徴をとらえて話し合う。 

    ・テーマを決めて成長、発達を促す保育の仕方を考える会にする。 

 

  ③保健だよりについて 

    ・佐々木舞看護師が２園同一のものを担当する。メールで織笠保育園に送る。 



     因みに年４回山田町内の保育施設に保健だよりを発行している。 


